



## Mesa Regional de Influenza Aviar se activa tras alerta

Para dar a conocer la situación sanitaria mundial en relación al virus de influenza aviar altamente patógena (IAAP), H5N1, y las acciones de vigilancia sanitaria en todo el territorio nacional y en especial en la región del Biobío, el director regional del Servicio Agrícola y Ganadero (SAG), Roberto Ferrada convocó a los integrantes de la Mesa Regional de IAAP pública a una reunión de coordinación, la cual se realizó esta mañana en dependencias de Senapred.

“Dada la compleja situación que presenta esta enfermedad en varios países del hemisferio norte nuestro Servicio ha elevado el nivel de alerta de influenza aviar a preventiva. Chile continúa libre de este virus en aves de corral, el que está presente en aves migratorias que actualmente llegan desde el hemisferio norte, lo cual aumenta el riesgo de contagio, por lo que es fundamental que las personas propietarias de aves extremen las medidas de bioseguridad, evitando cualquier contacto con aves silvestres migratorias”, dijo el directivo del SAG.

Entre las medidas de bioseguridad obligatorias establecidas por el SAG a los propietarios de aves de corral, están mantenerlas siempre en un lugar protegido (gallinero), aislar aves silvestres y otros animales; asegurarse de que el agua y los alimentos no provengan

### Medidas de bioseguridad

Entre las medidas de bioseguridad obligatorias establecidas por el SAG a los propietarios de aves de corral, están mantenerlas siempre en un lugar protegido (gallinero).

de fuentes o tenga contacto con aves silvestres; usar ropa exclusiva para el manejo de las aves; desinfectar el calzado; lavarse las manos antes y después de manipularlas y mantener limpios los alrededores del gallinero.

Chile se encuentra libre de influenza aviar en aves de corral desde agosto de 2023. El último evento de esta enfermedad tuvo un impacto significativo en nuestro país, ya que afectó a más de 100.000 aves silvestres pertenecientes a 52 especies, 175 establecimientos de aves de traspatio, 12 establecimientos de aves comerciales, de los cuales 3 se encontraban en la comuna de Florida, además del cierre de 78 mercados para la exportación de productos avícolas nacionales, de los cuales se han podido reabrir 62, siendo el último y más importante China. Además, afectó a mamíferos marinos, incluyendo más de 20.000 lobos marinos y un caso humano.